



Online-Tageszeitung für Baden-Baden und Umgebung.

Neueste Nachrichten, Interviews etc. für Baden-Baden und Umgebung.

Vortrag und Diskussion

Staatssekretär Baumann und Bea Böhlen referieren in Baden-Baden über Insektensterben – Maßnahmen für 36 Millionen Euro

Baden-Baden, 18.07.2018, Bericht: Redaktion **Seit einigen Jahren ist ein massiver Rückgang der Insekten zu beobachten, heißt es in einer Einladung der Grünen zu einer Veranstaltung in Baden-Baden am Freitag, 27. Juli, um 18 Uhr im Restaurant Molkenkur.**

Betroffen durch das Insektensterben seien unterschiedlichste Gruppen, darunter Bienen und Schmetterlinge. Da sich viele Vogelarten von Insekten ernährten, seien als Folge auch die heimischen Vögel betroffen. Als Hauptursache wird der Einsatz von Insektiziden, vor allem Neonicotinoide, vermutet. Als weitere Gründe gelten die Intensivierung von Landwirtschaft und der Landschaftsverbrauch. Nicht nur Naturschützer seien besorgt, auch der Landwirtschaft drohten wirtschaftliche Konsequenzen bei einem Ausfall der Blütenbestäuber, heißt es im Begleittext zur Veranstaltung der Grünen.

Umweltstaatssekretär Andre Baumann werde an dem Abend auf die Gründe und Auswirkungen des Insektensterben eingehen und die Maßnahmen des Sonderprogramms mit einem Finanzvolumen von 36 Millionen Euro in den kommenden zwei Jahren vorstellen. Im Anschluss ist eine Diskussion vorgesehen. Der Eintritt ist frei. Eingeladen sind alle interessierten Bürger und Bürgerinnen. Veranstalter des Abends sind Bea Böhlen, Landtagsabgeordnete und der Ortsverein Bündnis 90/ Grüne Baden-Baden.

[Zurück zur Startseite und zu den weiteren aktuellen Meldungen.](#)

Copyright © [textBüro](#) Baden-Baden